
Dem Vernehmen nach plant die Bundesregierung die Aufnahme von Geflüchteten aus 
Griechenland. 
 
 
Ich frage: 
 

1. Beabsichtigt die Stadt Halle einen Teil der Geflüchteten aus Griechenland in 
ihrem Stadtgebiet unterzubringen? 

 
Falls ja, 

 
2. Um wie viele Menschen wird es sich aller Voraussicht nach hierbei 

handeln? Mit welcher Perspektive? 
 
3. Wo beabsichtigt die Stadt Halle die Unterbringung der Geflüchteten? 

 
4. Welche Kosten werden der Stadt Halle hieraus entstehen? 

 
5. Welche Finanzierungsmöglichkeiten hierfür sieht die Stadtverwaltung? 
 

 
 
gez. Steve Mämecke 
Stadtrat 
 


